
「日本の人口動態の変化がもたらす課題を克服するためにも、国際市場に目を向け

る必要があります。既存製品の新しい販売チャネルを見つけることが重要です。」

と岡社長は述べています。「上海にある自社工場を通じて、アジア全域をカバーし

たいと考えています。」


